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Rendere testimonianza al Signore 
attraverso la potenza dello Spirito

31° Anniversario Chiesa Centrale Manmin
Il 25 luglio del 1982 venne inaugurata la Chiesa 

Centrale Manmin. Alla cerimonia di apertura – in un 
santuario di appena 360 metri quadri – parteciparono 
13 credenti, tra cui alcuni bambini; (Foto1). Da 
quel giorno la chiesa è cresciuta fino a raggiungere 
dimensioni incredibili, e oggi conta 10.000 comunità 
tra figlie e associate in tutto il mondo. La forza 
motrice della chiesa sono le predicazioni piene di 
vita del Pastore Senior, il Dott. Jaerock Lee. Questi 
messaggi riportano le rivelazioni che ha ricevuto dal 
Signore, offrendo, negli anni, innumerevoli periodi di 
preghiera e digiuno. Le predicazioni sono seguite da 
segni, miracoli e opere potenti di Dio, che attestano 
l’autenticità della Bibbia.

Fin dalla sua apertura, proprio come sperimentò la 
Chiesa primitiva, attraverso la preghiera del Pastore 
Lee, la nostra chiesa ha testimoniato segni potenti 
e grandi prodigi, come il controllo delle condizioni 
meteorologiche, di tifoni e uragani, morti che sono 
ritornati in vita e ciechi che hanno recuperato la vista.

Nel 1993 la chiesa Manmin è stata nominata tra le 
top 50 delle chiese mondiali dalla rivista americana 
Christian World. Dall’apertura fi no al 2004, il Pastore 
Lee ha organizzato, ogni anno a maggio, due settimane 
speciali di risveglio in cui ogni volta le opere potenti di 
Dio sono state manifestate.

A marzo 2000, poi, accadde qualcosa di incredibile. 
L’acqua marina presente in un pozzo nei pressi della 
chiesa Manmin di Muan, nella provincia di Jeonnam, fu 
trasformata in acqua potabile, in acqua dolce, attraverso 
la preghiera del Dott. Lee. Non solo, molti di quelli che 
hanno bevuto l’acqua dolce di Muan con fede, sono stati 
guariti dalle loro malattie e hanno ricevuto benedizioni 
nella famiglia, sul lavoro e negli affari.

Durante le crociate internazionali, in Kenya, India, 
Pakistan, Russia, USA, Israele e molti altri paesi, 
siamo stati testimoni di opere mozzafi ato dello Spirito 
Santo: guarigioni da malattie come il cancro e l’aids, 
cecità, mutezza e sordità. Molti non credenti sono 
diventati cristiani. Durante questi incontri, opere di 
guarigione sorprendenti hanno avuto luogo, ma non 
solo. Guarigioni e risposte sono state ricevute anche 
dopo le riunioni, attraverso i fazzoletti su cui il dottor 
Lee aveva pregato (Atti 19:11-12).

Tali opere potenti hanno stabilito l’autenticità della 
Bibbia sia a livello nazionale che mondiale, tanto da 
essere ampiamente riconosciute e diffuse nel mondo 
intero, attraverso la GCN (www.gcntv.org) che oggi 
copre più di 170 paesi, la pubblicazione dei libri del 
Pastore Lee in 57 lingue diverse, e, la creazione del 
WCDN (una rete internazionale di medici cristiani) 
che, scientificamente, dimostra la validità delle 
guarigioni divine che avvengono durante le riunioni e 
le crociate di risveglio.

N e l l a  c h i e s a  M a n m i n  s i  p r e g a  o r m a i 
incessantemente da 31 anni, e, oggi, si sta raccogliendo 
il frutto spirituale del lavoro di tanto tempo. La chiesa 
e i suoi membri serbano l’obiettivo di completare la 
Provvidenza di Dio durante gli ultimi giorni, attraverso 
la costruzione di un grande santuario, il “Canaan 
Sanctuary and Grand Sanctuary”.

1. Inaugurazione, 25 Luglio 1982.
2. Dodicesima edizione delle due settimane di   
 riunioni speciali di risveglio, Dott. Jaerock Lee.
3. Il New York Empire State Building ospita il   
 trasmettitore della GCN TV.
4. La sorgente di Muan, dove l’acqua attraverso la  
 preghiera è stata trasformata da acqua marina   
 in acqua dolce. 
5. Sorprendenti opere di guarigione manifestate   
 durante le crociate internazionali.
6. Straordinari arcobaleni di varie forme.
7. 2009 Crociata a Gerusalemme, Israele.
8. 2002 la Crociata in India, che ha visto la   
 partecipazione di 3 milioni di persone.
9. Una vista dall’alto del progetto del Grande   
 Santuario Canaan.
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1.  La Chiesa Centrale Manmin crede che la Bibbia è la parola di Dio, perfetta e impeccabile.
2.  La Chiesa Centrale Manmin crede nell’unità e nell’opera dell’Iddio Trino: Dio, 
 il Santo Padre, Dio, il Santo Figlio, e Dio lo Spirito Santo. 
3.  La Chiesa Centrale Manmin crede che noi veniamo perdonati dei nostri peccati  
 solo attraverso il sangue redentore di Gesù Cristo.

4.  La Chiesa Centrale Manmin crede nella resurrezione e nell’ascensione di  
 Gesù Cristo, nel suo secondo avvento, nel millennio e nel cielo eterno.
5.  I membri della chiesa centrale Manmin confessano la loro fede attraverso “Il Credo  
 degli Apostoli” ogni volta che si incontrano e credono nel suo contenuto letterale.

Confessione di fede
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“In nessun altro è la salvezza; perché non vi è sotto il cielo nessun altro nome che sia stato dato agli uomini, 
per mezzo del quale noi dobbiamo essere salvati” (Atti 4:12).

Perché Gesù è l’unico Salvatore?

1. Il salario del peccato è la morte

Come riportato in Genesi 2:17, dopo che 
Dio creò Adamo ed Eva, disse: “Ma dell’albero 
della conoscenza del bene e del male non 
ne mangiare; perché nel giorno che tu ne 
mangerai, certamente morirai”. Adamo ed 
Eva furono tentati dal serpente e mangiarono 
dall’albero della conoscenza del bene e del 
male. A causa di quest’azione, il peccato entrò 
nell’umanità e Adamo morì, perché fece 
ricadere su di sé la maledizione della legge, che 
dice: “il salario del peccato è la morte”. 

La locuzione “...è la morte”, in questo 
testo, non indica soltanto la fi ne del nostro 
corpo fisico ma anche la morte spirituale, 
vale a dire, “andare all’inferno”. Non solo. 
La maledizione non sarebbe terminata con 
Adamo, ma si sarebbe trasmessa ai suoi 
discendenti. Romani 5:12 dice: “Perciò, 
come per mezzo di un solo uomo il peccato 
è entrato nel mondo, e per mezzo del 
peccato la morte, e così la morte è passata 
su tutti gli uomini, perché tutti hanno 
peccato”. Tutti gli uomini, tutti i discendenti 
di Adamo sono nati peccatori e, per questo, 
sono destinati a morire.

Esiste una via di salvezza per l’umanità? 
Sì. L’unica salvezza possibile è che qualcuno 
paghi il prezzo del peccato per ogni peccatore. 
Ciò non signifi ca che chiunque può pagare e 
divenire un Salvatore. In Atti 4:12 leggiamo: 
“In nessun altro è la salvezza; perché non 
vi è sotto il cielo nessun altro nome che sia 
stato dato agli uomini, per mezzo del quale 
noi dobbiamo essere salvati”. Questo verso 
è chiaro: solo Gesù è qualifi cato a diventare 
il Salvatore di tutta l’umanità. Ma perché, 
proprio Gesù?

2. Le caratteristiche del Salvatore 

1) Il Salvatore deve essere un uomo

1 Corinzi 15:21: “Infatti, poiché per mezzo 
di un uomo è venuta la morte, così anche per 
mezzo di un uomo è venuta la risurrezione 
dei morti”. Attraverso il primo uomo, Adamo, 
il peccato entrò nell’umanità e con esso la 
morte. Ecco perché il Salvatore, colui che 
avrebbe pagato il prezzo, doveva essere un 
uomo. Il sacrifi cio di angeli, o di animali, non 
avrebbe redento gli uomini dai loro peccati.

Gesù ci ha riscattato da tutti i nostri peccati 
morendo sulla croce. Venne su questa terra in 
forma di uomo per redimere tutta l’umanità 
dal peccato, una volta per tutte, come 
leggiamo in Giovanni 1:14, dove dice che la 
Parola si è fatta carne ed ha abitato fra di noi. 

È storicamente provato che Gesù ha vissuto 
su questa terra come uomo. Il calendario di 
oggi utilizza la sua nascita come standard per 
l’inizio dei conteggi. La storia dell’umanità 
è divisa in A.C., che signifi ca “avanti Cristo” 
e A.D., cioè “Anno Domini,” vale a dire, 
nell’anno del Signore. La ragione per cui 
Gesù, che è il fi glio di Dio, è nato sotto forma 
di uomo, fu unicamente per ottenere questa 
qualifi ca, per essere il Salvatore.

2) Il Salvatore non deve essere un 
discendente diretto di Adamo

I discendenti di Adamo hanno tutti 
ereditato la natura peccaminosa dai propri 
genitori e antenati, così, tutti siamo nati 
peccatori. In quanto peccatori, nessuno può 
riscattare un altro dal peccato, è come se, 
metaforicamente parlando, una persona su 
cui pesa un debito enorme volesse pagare un 
debito altrui. Non può farlo.

Gesù non era un discendente di Adamo. 
Certo, è stato sicuramente un uomo, ma non 
nato dalla combinazione di uno spermatozoo 
dell’uomo e l’ovocita di donna. Matteo 1:18 
scrive: “La nascita di Gesù Cristo avvenne 
in questo modo. Maria, sua madre, era stata 
promessa sposa a Giuseppe e, prima che 
fossero venuti a stare insieme, si trovò incinta 
per opera dello Spirito Santo”. Gesù è stato 
concepito dallo Spirito Santo e prese solo 
in prestito il grembo di Maria, ecco perché 
è un uomo, ma allo stesso tempo, non è un 
discendente di Adamo.

3) Il Salvatore deve avere la forza per 
salvare l’umanità

Per salvare tutta l’umanità che ora, 
per colpa del peccato del primo uomo è 
sotto l’autorità del nemico, del diavolo, di 
Satana, il Salvatore deve possedere una 
forza straordinaria. In altre parole, è come 
se un esercito volesse liberare i proprio 
soldati prigionieri di guerra. Per farlo, deve 
possedere forza sufficiente per battere e 
vincere contro le forze nemiche. Nel mondo 
di Dio, che è spirito, l’espressione della forza 

si misura con l’assenza di peccato. E Gesù, 
non aveva peccato.

Il peccato è un concetto che va compreso 
nella sua interezza: peccato originale e 
peccato che si commette. Il peccato originale 
è quello che ognuno di noi ha ereditato 
attraverso i propri antenati. Il peccato che 
viene commesso rappresenta i peccati che gli 
uomini commettono dalla nascita fino alla 
morte. Gesù era privo di entrambi. Non aveva 
nessun peccato originale, perché non era 
discendente di Adamo, e durante la sua vita 
terrena non commise peccato perché visse 
agendo solo secondo la Parola di Dio.

Ebrei 7:26 ci dice che Gesù era “Santo, 
innocente e incontaminato”; 1 Pietro 2:22 che 
“Egli non commise peccato e nella sua bocca 
non si è trovato inganno”.

Come appena letto in questi passaggi, non 
avendo in sé nessun peccato, Egli era l’unico 
che avrebbe potuto distruggere l’autorità 
della morte, del nemico, il diavolo, Satana, e 
resuscitare dopo la morte sulla croce.

4) Il Salvatore deve avere amore
L’umanità era destinata alla morte. Per 

redimerla, il Salvatore avrebbe ricevuto la 
punizione che spettava al genere umano: 
morire, dopo aver perso fi no all’ultima goccia 
di sangue e di acqua, appeso miseramente 
sul legno di una croce. Se il Salvatore non 
avesse avuto vero amore, come avrebbe 
potuto accettare le sofferenze e la morte sulla 
croce per i peccatori, i nemici di Dio, con 
ringraziamento, gioia e sopportazione?

Galati 3:13 dice: “Maledetto chi è appeso 
al legno”. Per riscattare gli uomini dalla 
maledizione, Gesù ha dovuto prendere su 
di sé la maledizione che spettava loro, ed 
essere appeso sul legno di un albero, sulla 
croce, in conformità con la legge di Dio 
che è spirito.

Ma perché perdere tutto il sangue presente 
nel suo corpo? Perché la parola di Dio 
dice che non c’è perdono di peccati senza 
spargimento di sangue. In Levitico 17:14 
si legge: “Perché la vita di ogni carne è il 
sangue; nel suo sangue sta la vita”. Ebrei 9:22 
scrive: “E senza spargimento di sangue non 
c’è nessun perdono”. Ciò non significa che 
il sangue di chiunque avrebbe garantito il 
perdono, ma solo il sangue di qualcuno privo 
di peccato, sia originale che commesso. Solo 
il sangue di Gesù avrebbe potuto riscattare 
l’umanità dal peccato.

Gesù era uno con Dio, era l’origine. Lui, 
il creatore e padrone di tutte le creature 
prese su di sé la miseria e la punizione della 
morte, il disprezzo e le sofferenze, destinate 
ai peccatori. Gesù ci ha amati anche mentre, 
sacrifi candosi completamente, moriva per noi 
sulla croce.

3. La salvezza si riceve quando crediamo 
che Gesù è il nostro Salvatore

Romani 6:23 dice: “Perché il salario del 
peccato è la morte, ma il dono di Dio è la 
vita eterna in Cristo Gesù, nostro Signore”. 
Il nemico, il diavolo, Satana, istigò i malvagi 
del tempo perché uccidessero Gesù, che 
non aveva mai peccato. Eppure, solo Gesù 
che non aveva mai peccato era l’unico che 
poteva spezzare l’autorità della morte e 
risorgere. Al contrario, il diavolo, Satana, ha 
dovuto pagare il prezzo del peccato, perché 
portò Gesù, l’innocente, alla morte. Il conto 
era stato pagato: da quel momento in poi, 
chiunque avrebbe accettato Gesù come 
proprio salvatore sarebbe stato reso libero 
dall’autorità della morte.

Ecco perché in Romani 5:18 potete 
leggere: “Dunque, come con una sola 
trasgressione la condanna si è estesa a 
tutti gli uomini, così pure, con un solo 
atto di giustizia, la giustificazione che 
dà la vita si è estesa a tutti gli uomini”. 
Coloro che credono che Gesù ha spezzato 
l’autorità della morte ed è risorto, come 
loro Salvatore, ricevono il perdono di 
tutti i peccati e si guadagnano il diritto 
di diventare figli di Dio. E i loro nomi 
sono registrati nel libro della vita in cielo. 
Questa è la provvidenza della croce.

1 Corinzi 2:7 parla di questa provvidenza, 
dicendo: “Ma esponiamo la sapienza di Dio 
misteriosa e nascosta, che Dio aveva prima 
dei secoli predestinata a nostra gloria”.

Il nemico, il diavolo, Satana, pensava 
che, se Gesù fosse morto, la sua 
autorità sarebbe durata per sempre. 
Le conseguenza della morte di Gesù, 
purtroppo per Satana, furono opposte, 
tanto che, la morte del Signore segnò la 
definitiva distruzione del nemico. Con la 
morte di Gesù, la provvidenza divina della 
salvezza fu adempiuta.

Dio tenne nascosto questo mistero fi no a 
quando non arrivò il tempo stabilito. Quando 
arrivò il momento, dalla crocifissione di 
Gesù, la porta alla salvezza fu spalancata 
per l’umanità. Se il nemico, il diavolo, 
Satana, avesse conosciuto questo mistero, 
avrebbe fatto di tutto perché Gesù non fosse 
ucciso. Ma Dio, nella sua saggezza, aveva 
pianifi cato tutto perché venisse compiuta la 
sua perfetta provvidenza. 

Cari fratelli e care, sorelle, spero che 
ognuno di voi raggiunga la perfetta salvezza 
attraverso la fede e la conoscenza profonda 
di Gesù Cristo. Inoltre vi esorto a diventare 
veri figli di Dio, quelli che ricevono le 
risposte a tutto ciò che chiedono nel nome 
di Gesù Cristo, e che vivono mettendo in 
pratica la parola di Dio.

Pastore Senior, Dott. Jaerock Lee

“[Dio] che dà a tutti la vita, il respiro e ogni cosa” (Atti 17:25).
“E non c’è salvezza in nessun altro; non c’è nessun altro nome sotto il cielo che è stato dato tra gli uomini di cui dobbiamo essere salvati” (Atti 4:12).
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“Nella chiesa centrale Manmin 
ho trovato la felicità più grande”

Di seguito alcune testimonianze di persone che hanno visitato la Chiesa Centrale Manmin in occasione del 31° anniversario della Chiesa.

Ho partecipato alla Conferenza Internazionale dei Medici Cristiani 
organizzata dal WCDN tenutasi in Kenia. Mi sono commossa nello studiare 
i casi di guarigione divina. Da allora, ho iniziato ad ascoltare i sermoni del 
pastore Lee via internet e ne ho ricevuto molta grazia. Ho visitato la chiesa 
Manmin a Seoul e ho sperimentato in prima persona cosa signifi chi vivere 
una vita santa. Questo grazie ai membri della chiesa, durante i servizi di 
culto, nella preghiera, nelle loro azioni normali e nell’atteggiamento generale.

Assistere alle performance delle celebrazioni per il 31° anniversario della 
chiesa, mi ha fatto vivere giorni del cielo sulla terra. L’illuminazione, i costumi, 
le scenografi e, tutto ha aggiunto bellezza celeste all’insieme ed evocato in me la 
speranza del cielo. Quando ho visto le opere potenti di Dio manifestate attraverso 
la trasformazione dell’acqua dolce di Muan, dove pesci di acqua di mare e pesci 
di acqua dolce vivono insieme, la mia fede ha ricevuto una forte scossa, tanto da 
credere che davvero posso fare qualsiasi cosa se Dio è con me.

Infine, sono rimasta senza parole dopo aver partecipato alla veglia di 
preghiera notturna del venerdì chiamata “Veglia di Daniele”. Ho ammirato, con 
commozione, le migliaia di credenti che partecipano a questa riunione, e che 
per tutta la notte pregano, adorano e lodano. Ora sto facendo servizio medico 
volontario presso la mia chiesa, e sono ricolma di gioia, perché ho la possibilità di 
diffondere il Vangelo della santità ripiena di fede, speranza e amore, per i membri 
della mia Chiesa!

A motivo della mia conversione dall’induismo al cristianesimo, sono sempre 
stato un entusiasta sostenitore dell’evangelizzazione tra gli idolatri. Un mio amico, 
il pastore Nishan Cooray, mi ha fatto conoscere la chiesa Manmin e, da allora, ho 
ricevuto grande grazia attraverso i messaggi autorevoli del dottor Jaerock Lee che, 
chiaramente e spiritualmente, spiega la parola di Dio dalla Genesi all’Apocalisse.

Anche se la mia visita presso la Chiesa Manmin è stata breve, ho capito come un 
pastore deve amare il suo gregge e servirlo. L’amore del Pastore Jaerock Lee per 
le anime, come si prende cura dei membri della sua chiesa e la sua umiltà, hanno 
commosso moltissimo il mio cuore. Non solo, mi sono reso conto di quanto loro lo 
ricambino con un amore vero e forte.

Mi hanno anche colpito molto, il santuario, luminoso e pulito, i membri della 
Chiesa, che adorano in spirito e verità, la preghiera che si svolge incessantemente 
e come tutti si sforzino di santificarsi. Sorprendentemente, dopo aver visitato la 
sorgente Muan, dove l’acqua salata del mare è stata trasformata in acqua dolce dalla 
potenza di Dio, ho anche ricevuto la guarigione divina sull’artrite che avevo alle 
ginocchia, a causa della quale non potevo inginocchiarmi. Ora non ho più dolori e 
ho risolto tutto. Alleluia!

Ho conosciuto il Ministero Manmin attraverso il Pastore Woraphonm, della 
Chiesa Manmin di Chai Prakan, in Thailandia. Dopo aver avuto l’opportunità di 
tradurre i libri del Dott. Jaerock Lee “Il Messaggio della Croce”, “Cielo I & II” e 
“Inferno” nella lingua del popolo Lahu. Questi libri rivelano i segreti della parola 
di Dio, rendendoli chiari e comprensibili, tanto che anche io sono rimasto molto 
colpito durante il lavoro di traduzione.

In quel tempo, avevo il desiderio di portare il Vangelo della santità presso il 
popolo Myanmarese e i Lahu, in Laos. Riuscì ad entrare in contatto con alcuni 
Lahu, che, avevano attraversato il confi ne nazionale per prendersi una copia del “Il 
Messaggio della Croce” e leggerlo. Questo ha portato loro molta grazia, tanto che, 
mi hanno chiesto di organizzare e condurre dei seminari e predicare il Vangelo della 
santità nella loro tribù.

Ora abbiamo riunioni di preghiera ogni sera e io insegno il vangelo della santità 
per i credenti durante i culti di adorazione. Ce la stanno mettendo tutta per vivere 
secondo la parola di Dio, e i servizi di lode e le preghiere, sono sempre carichi della 
presenza dello Spirito Santo. Prima i Lahu andavano dagli sciamani se erano malati 
ma ora, hanno smesso perfino di prendere medicinali, perché sono stati guariti 
attraverso la fede.

Desidero ringraziare di cuore il Dott. Lee che attraverso le sue pubblicazioni ci ha 
portato alla conoscenza della vera fede. Il mio desiderio è quello di tradurre tutti i libri 
del Dott. Lee in lingua Lahu e renderli disponibili qui, in Tailandia, Myanmar, e Laos.

Attraverso i membri della Chiesa Attraverso i membri della Chiesa 
ho visto di persona cosa significhi ho visto di persona cosa significhi 
vivere una vita Santavivere una vita Santa
Dott.ssa Anel Guadarrama Perez, chirurgo pediatrico messicano

Ho imparato come un pastore Ho imparato come un pastore 
deve amare il suo greggedeve amare il suo gregge
Rev. Jeeva Salomone Raj, Pastore Senior della All 
Nations Church in Sro Lanka

Il vangelo della santità cambia Il vangelo della santità cambia 
l’intera tribù dei Lahul’intera tribù dei Lahu  
Pastore Nananikom Manuela, Chiesa Manmin di Niran, 
in Thailandia

La vita cristiana dei membri Manmin mi ha stupito. Vivono esclusivamente 
secondo la Bibbia, e questo rende la loro fede così forte. Penso che il loro 
stile di vita sia dovuto alla correttezza dell’insegnamento della parola di Dio 
e dalla condotta del loro pastore, il Dott. Jaerock Lee.

Quello che mi ha impressionato di più è il rispetto, il servizio e l’amore che 
intercorre tra il Pastore Lee e i membri della Chiesa. Mi sono anche commossa nel 
vedere che, malgrado un programma molto fi tto di appuntamenti, il Dott. Lee ha 
incontrato e ministrato su ognuno di noi con generosità e umiltà.

La celebrazione in occasione dell’anniversario della Chiesa è stata molto 
emozionante, oltre che interessante e, davvero molto professionale. Lo Spirito ha 
parlato al mio cuore molto profondamente. Anche le interpretazioni degli artisti, 
il loro fervore, la dedizione per la gloria di Dio, hanno toccato il mio cuore. Era 
chiaro che ogni performance non fosse un prodotto dell’immaginazione umana, 
ma opere ispirate da Dio, cariche del suo amore. 

Le performance durante le Le performance durante le 
celebrazioni mi hanno emozionato!celebrazioni mi hanno emozionato!
Dott.ssa Lyubka Tancheva, professore presso l’Istituto di 
Neurobiologia presso l’Accademia bulgara delle scienze
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“Non potrò mai dimenticare la potenza, 
la parola e la lode! Vorrei che tutti in 

Bulgaria le conoscessero!”
Sono un medico condotto e lavoro presso un centro 

diagnostic l’“HEMA 18” a Sofia, in Bulgaria. La mia 
famiglia ha accettato Gesù Cristo come personale 
Salvatore attraverso la testimonianza di mio padre, un ex 
seminarista che aveva già conseguito il dottorato di ricerca 
in Germania, dove nacque di nuovo come cristiano. Ecco 
come iniziò la nostra vita di fede. Prima del 1989 fummo 
perseguitati e tenuti sotto sorveglianza dal nostro governo 
perché credenti. Nonostante ciò, però, abbiamo distribuito 
Bibbie e molti libri. Abbiamo anche doppiato e distribuito 
diversi fi lm cristiani. 

La mia vita dedicata al Signore
Mia madre è un medico e mio padre un professore di 

parassitologia. Incerto sulla mia carriera, dopo il diploma di 
scuola superiore, non sapevo se continuare anche io con la 
medicina o studiare informatica. Ho cominciato a pregare 
e a chiedere al Signore, il quale mi ha risposto, tanto che ho 
deciso di diventare anche io un medico come i miei genitori.

Prima dell’esame di ammissione all’Università di 
medicina, Dio mi ha benedetto con qualcosa di speciale: in 
sogno mi ha rivelato le domande del test! Grazie all’aiuto 
del Signore, sono entrato all’Università di medicina di Sofi a 
con buoni voti, e, dopo solo 6 anni, nel Novembre del 1966, 
mi sono laureato come il medico più giovane nella storia 
dell’Università. 

Fino ad oggi ho vissuto dedicando con gioia la mia vita 
e la mi professione medica al Signore. Come presidente 
dell’associazione medica cristiana bulgara, conduco dei 
seminari su temi come aborto, cellule staminali, clonazione, 
eutanasia e su creazionismo ed evoluzione. Assieme a mia 
moglie, ho anche guidato un gruppo di studio della Bibbia e 
il consultorio familiare. Ho sostenuto la distribuzione della 
Bibbia all’interno di ospedali e altri luoghi istituzionali, 
come stazioni di polizia, scuole, uffi ci comunali e simili.

La cosa più grande che abbiamo fatto è stato il progetto 
della Bibbia. Abbiamo distribuito più di 3 milioni di Bibbie e 
libri cristiani per bambini. Attualmente, la Bulgaria è l’unico 
paese che in cui è permesso insegnare il cristianesimo tra i 
paesi appartenenti all’UE.

L’incontro con il Ministero WCDN
Da bambino ho sofferto di epatite B, ma, grazie alla 

preghiera dei miei genitori e della nostra chiesa fui guarito. 
Oggi, molte persone dicono che non ci sono miracoli e 
purtroppo, molti medici che conoscono bene i misteri del 
corpo umano, non credono in Dio.

L’11 giugno del 2011, ho sentito parlare del WCDN 
(la rete internazionale di medici cristiani) grazie al Dott. 

Lyubka Tancheva che aveva frequentato l’VIII Conferenza 
Medica Internazionale tenutasi in Australia, sul tema 
“Spiritualità e medicina”. Attraverso questi incontri, 
il WCDN, che è un ministero costituito da medici di 
tutto il mondo, lavora per dimostrare che Dio è vivente, 
analizzando e studiando con metodi scientifi ci le guarigioni 
divine, fornendo dati medici e referti che accertano le 
avvenute guarigioni. Sono assolutamente sicuro che questo 
ministero è per la gloria di Dio.

Così, il 15 e 16 Maggio 2012, ho partecipato con 
entusiasmo e commozione alla IX Conferenza Medica 
Internazionale svoltasi in Kenya. È stata una grande 
benedizione per me.

Ho iniziato ad ascoltare i messaggi spirituali del Dott. 
Jaerock Lee

Dopo questa esperienza, sono andato a Seoul a incontrare 
i nostri fratelli e sorelle della Chiesa Centrale Manmin di cui 
il Dott. Jaerock Lee, fondatore del WCDN, è pastore. Potevo 
sentire purezza e sincerità dal loro cuore, quello che tutti noi 
credenti dobbiamo avere. Ho avuto modo di vedere più da 

vicino questa chiesa, dove molte anime vengono salvate, e la 
visione del Pastore Jaerock Lee.

Nonostante avessimo un’agenda fitta di impegni, ho 
voluto frequentare alcuni riunioni in cui il Dott. Jaerock 
Lee insegnava: “La lezione sulla Genesi” e “La misura 
della Fede”. Mi sono reso conto dell’importanza del mondo 
spirituale e che essere dei credenti non è nemmeno la metà 
di essere salvati, che la nostra vita deve somigliare alla vita 
del Signore. Il messaggio del Pastore Lee è semplice da 
comprendere, ma è anche molto profondo e spirituale.

Un libro, in particolare, “Il Messaggio della Croce”, ci ha 
portato a comprendere appieno la provvidenza della coltura 
umana e la ragione per cui Gesù Cristo è venuto su questa 
terra. Posso anche dire che è un libro essenziale per noi, che 
ha contribuito drasticamente alla crescita della nostra fede 
spirituale. Inoltre, ho visto molti programmi della GCN 
(www.gcntv.org) attraverso il canale TBN Russia e ogni 
volta rimango affascinato dalle lodi così piene di spirito e 
dagli spettacoli così artistici che si svolgono nella Chiesa 
Manmin Centrale.

Ho voluto visitare la chiesa per avere una visione chiara 
per il Regno di Dio

Volevo visitare la Chiesa Centrale Manmin e Dio mi ha 
benedetto con questa possibilità. Infatti, nel 2012 sono stato 
in Corea e ho visitato la chiesa durante le celebrazioni del 
30° anniversario, i primi giorni di ottobre. Durante il nostro 
soggiorno, ho potuto vedere con i miei occhi come i membri 
della Chiesa pregano con fervore ogni notte e come la chiesa 
sia ben stabilita e organizzata.

Infine, ho incontrato il Dott. Jaerock Lee di persona, ho 
sentito la sua umiltà e il suo cuore puro, ma anche il suo 
grande potere spirituale e l’autorità. Posso testimoniare che è 
un uomo di preghiera.

Sono stato profondamente toccato dalle performance 
artistiche e dalla presenza di Dio, che è sempre con loro, 
nella lode e nell’adorazione. Il corpo di danza della chiesa 
è assolutamente fantastico! Anche mia moglie, che è un 
docente di liceo artistico, è rimasta colpita dalla grande 
professionalità. Penso che questa chiesa cresca così 
rapidamente perché dietro c’è un grande leader che fonda 
la sua vita su Gesù Cristo e l’intensa devozione dei membri 
della chiesa stessa.

Prego che per volontà di Dio, che anche la Bulgaria 
diventerà un centro WCDN per la penisola balcanica. Vorrei 
annunciare la potenza di Dio, il Vangelo di Gesù Cristo e la 
lode e l’adorazione che ho visto nella Chiesa Manmin, qui 
nelle chiese bulgare. Rendo ogni lode a Dio che è con me e 
che mi porta avanti per la sua gloria.

Dott. Kiril Dechkov Svilenov e sua moglie 
Irina Svilenova

Prof ilo 
●  Presidente dell’associazione Bulgara Medici Cristiani
●  Medico Generico presso il centro diagnostico di Sofia
●  Consulente medico e presentatore di una programma  
 TV di medicina e salute presso il canale nazionale della  
 TV Bulgara “Europe”
●  Vincitore del premio “Medico generico dell’anno” in  
 Bulgaria, nel 2007
●  Oratore durante la conferenza del WCDN in Bulgaria,  
 Aprile 2012

Ufficio Centrale del WCDN in Corea: dottor Kiril Dechkov Svilenov e moglie, 
Pastore Ivan Hazarbassanov e moglie Gabriela Hazarbassanova

Visita alla sorgente d’acqua dolce di Muan, provincia di Jeonnam, 
dove è stata manifestata la potenza di Dio


